

*Der Tod ist gross.  
Wir sind die Seinen lachenden Munds.  
Wenn wir uns mitten im Leben meinen,  
wagt er zu weinen  
mitten in uns.*

*Rainer Maria Rilke*

Mit Betroffenheit sagen wir

# Frau Gertrud Erismann-Peyer

1943 – 2017

ein endgültiges *à Dieu*.

Mit Respekt und Ehrfurcht denken wir an ihre langjährige Tätigkeit und die übernommene Verantwortung in den strategischen Gremien von Bethesda.

Zu grossem Dank verpflichtet sind wir ihr für ihre präzise entwickelten und umgesetzten Gedanken und Innovationen, für die eingebrachten fachlichen Qualifikationen und in erster Linie für ihre vielseitige Persönlichkeit, mit der sie unsere Unternehmung geprägt hat. Dieser Prägung fühlen wir uns verpflichtet.

Mit Angehörigen und Freunden teilen wir Trauer und Schmerz.

Der Stiftungsrat der Stiftung Diakonot Bethesda  
Der Verwaltungsrat der Bethesda Alterszentren AG  
Die Geschäftsleitungen